
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１６３７回例会 ２０１９年２月７日(木)(晴） 

 

司  会  陶山典之副幹事 

点  鐘  諸星道治会長 

合  唱  「君が代」「奉仕の理想」（原恵美子さん) 

唱  和  「ロータリーの目的」(神崎達朗さん) 

 

              

○1/19(土)に秦野市より体育館に於いて感謝状を頂きまし 

た。これは、渋沢中学校・末広小学校の国際学級に大型 

ＴＶを寄贈したことによるものです。 

  

○昨日(2/6)、伊勢原平成ＲＣさんの企画で小田原簡易裁判 

 所へ傍聴に伺いました。これは伊勢原平成ＲＣさんの幹 

 事の方が弁護士ということで傍聴してきました。 

 罪名は、窃盗と覚せい剤でした。24歳の女性の方で約50 

 分位の裁判でした。本当は更生して欲しいのですが、現 

状はなかなか難しいものです。 

 

＜ガバナー事務所より＞ 

①月信原稿依頼の件 

  字数：400字程度 

  写真：2～3枚 

  締切：2月15日(金)必着 

②米山奨学生の世話クラブとカウンセラーお引き受けにつ 

 いてのお願い 

氏名：オーランキッチャレン・ナッチャー 

性別：女性 

国籍：タイ 

大学：東海大学 

 奨学期間：2019年4月～2020年 3月 

 締切：2月27日(水) 

③会長エレクト研修セミナーＰＥＴＳ開催のお知らせ 

 日 時：3月12日(火) 10時点鐘  

懇親会終了時間 19時 30分 

 場 所：藤沢商工会議所ミナパーク 

会員数 30名  

メ
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【事前】関さん 

(1/29 秦野) 

 

本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

2月7日 

○卓話 

  東島さん 

○定例理事会 

 

 

 

 
 
 

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

2月14日 

○例会変更 

2月19日 

○合同例会 

 （伊勢原平成ＲＣ） 

 

出席義務    29名    

出席数     25名    

出席率 86.21％    

前々回

の修正 

    

－％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12時 30 分～13時 30分 

会 長 諸星道治   幹 事 鈴木和夫   会報委員長 山田文雄 

インスピレーションになろう 

会長の時間 

2018年～2019年度国際ロータリー会長 
バリー・ラシン 



 登録料；１クラブ 10,000円 

 締 切：2月22日(金) 

④2019－20年度青少年交換ホストクラブ出席のお願い 

 日時：3月2日(土)15時～17時 

 場所：ガバナー事務所 

 締切：2月25日(月) 

 

 

【受付文書】 

①国際ソロプチミスト秦野より、国際女性デー講演会の 

 ご案内 

②秦野丹沢まつり実行委員会より、第 63回秦野丹沢ま 

つりへの協賛について 

【例会変更】 

 ≪伊勢原平成≫ 

  2月26日(火)スポーツ親睦会→ 2月24日(日)に変更 

            点鐘：10時 

            於：伊勢原市成瀬中学校体育館  

【本日の配布物】 

  無し 

 

 

会社創業記念日 仲野さん(2/9) 

御結婚記念日  諸星常さん(2/11)、山田さん(2/16) 

御誕生記念日 （会員）加藤さん(2/18) 

       (奥様・ご主人) 桐山真砂子さん(2/18) 

   

 

 

○諸星道治さん「昨日、伊勢原平成ＲＣ様と一緒に裁判を 

傍聴しました。その後美味しいうなぎをみんなで食べ、 

楽しんできました。」 

○鈴木和夫さん「昨日、伊勢原平成ＲＣ職業奉仕委員会企 

 画の移動例会「裁判傍聴」に参加しました。初めての貴 

 重な体験でした。罪名は窃盗・覚せい剤使用とのことで 

判決は 2月18日10時に下されるそうです。」 

○北村俊和さん「スマイルします。」 

○北村まり子さん「スマイルします。」 

○桐山忠晃さん「寒暖の差が多いこの季節、十分体に気を 

付けましょうと自分に言い聞かせています。家内の誕生 

日祝いありがとうございました。」 

○木村眞澄さん「スマイルします。」 

○陶山典之さん「スマイルします。」 

○西村隆之さん「スマイルします。」 

○原恵美子さん「米山さん、金婚式だそうですね。誠にお 

 めでとうございます。“50年だもんなぁ”としみじみと 

感想をおっしゃっていらした姿はダンディーでした。」 

○淵脇美代子さん「昨日の雨でインフルエンザも治まると 

 いいですね。今日はすっかり春ですね。スマイルします。」 

○古谷スミ子さん「快晴にスマイルします。」 

○福原美千加さん「スマイルします。」 

○前肇さん「スマイルします。」 

○諸星常平さん「結婚祝いありがとうございます。もう 41 

 年になります。」 

○山田文雄さん「いきなり見捨てられないように、感謝の 

気持ちを忘れずにガンバリます。」 

○山本裕宣さん「スマイルします。」 

○山谷洋子さん「スマイルします。」 

○米山君夫さん「今日、午前中秦野自動車学校での運転免 

許証の更新に行って来ました。スマイルします。」 

                 合計 50,000円 

 

         ＜陶山会計＞ 

         ＜東島 礼美さん＞ 

       

○年明けから、顔面に帯状疱疹ができてしまい痛みがひど 

 く、とても辛い日々を過ごしてきましたが、やっとここ 

 にきて落ち着いてきました。 

○そこで、体が病んできた時に心の平和について考えてみ 

たいと自分で思いました。 

私のお寺には、話を聞いて欲しい、人生相談、お悩みの 

相談等の方が良く来られます。 

また自分がお手伝いをしたい、ボランティアをしたい、 

自分を活かしたいという方がしょっちゅう来られます。 

文化財がありますので、その保護活動をお手伝いします 

ということを言って下さる方も来られます。 

私たちは有難く思い、「お願いします」というわけです 

が、しばらくすると「こんなに頑張ってるいるのに感謝 

が感じられない」「会のあの人と一緒に活動したくない」 

 と私のところに陳情にみえます。 

 必要とされる喜び、認めてもらう喜びを求めるまでは良 

スマイル報告 

幹 事 報 告 

記 念 日 卓  話 



 いのですが、その後湧いてくる感情に苦しめられてしま 

われたのでしょう。 

○話は変わりますが、昨年 12月に姪が生まれました。私は 

年令的にお婆さん気分なのか、可愛くて仕方がありませ 

ん。とにかく、家中がミルクを美味しそうに飲んだと言 

っては喜び、お通じがあったと言っては喜び、笑った日 

にはもう全員が大喜びです。このメロメロになった大人 

たちをみて、赤ちゃんの姪は何と思っているかと思うと 

また可愛くて笑ってしまいます。 

○ある日便秘になってしまい、とても苦しそうで昔の人が 

 試したと言う“白湯”を飲ませました。幸い便秘は治 

 りましたが、“白湯”を飲ませた私をまるで「何するの！」 

 という恨めしそうな目で睨まれてしまい、何も疑わず、 

全て受け入れてくれる、赤ちゃんを裏切ってしまったよ 

うな気になりました。 

○そこでふと思うは「御礼一つ言うわけでもない赤ちゃん 

 がどうしてこんなにも愛されるのか？」ということです。 

 我々大人は溜め込んでしまった心の垢のようなものが、 

 心を曇らせてしまっているのでしょう。ニコッと笑って 

 「ありがとう」というだけで良いのかもしれません。 

 赤ちゃんを見て、心清らかでいる事により、和やかな気 

 持ちを保つ大切さを改めて感じました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○本当は「人の為に役立ちたい」という気高い心の持ち主 

 ばかりなのに「もっと感謝して欲しい」「もっと認めて 

 欲しい」と渇望するようになってしまったようです。 

○私のお香の先生は「品とは毛玉のようなものだから、上 

品な人と接していると接したところに上品な毛玉が出 

来てくるから、上品な人を見つけたらなるべく毛玉をう 

つしてもらえるようにするといいですよ。」と言われま 

す。 

○私は多くのロータリアンの皆さんと接し、上品な毛玉が 

 できるように品格を高め、自分を磨き、常に曇らずに居 

続けたいと思いロータリークラブに参加させて頂いて 

おります。 

どうぞこれからもよろしくお願い致します。 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

２０１８～２０１９年度 秦野名水ロータリークラブ  

第１３回 定例理事会議事録 

日  時 ２０１９年２月７日（木） １３時３０分～ 

場  所 秦野商工会議所  ３０３室 

出 席 者（欠席者は抹消する） 

会 長 諸星 道治 幹 事 鈴木 和夫 副 会 長 前   肇 

会長エレクト 北村 俊和 副幹事・会計 陶山 典之 会 場 監 督 酒井 健一 

直 前 会 長 原  郁夫 職 業 奉 仕 山本 裕宣 社 会 奉 仕 古谷スミ子 

青 少 年 奉 仕 関  隆明 国 際 奉 仕 山谷 洋子 親 睦 活 動 諸星 常平 

［オブザーバー］                         （理事･役員１１名） 

※決議事項確認 陶山典之 副幹事 

※議事録作成人 書記 

審 議 事 項 

【報告事項】 

１．秦野３クラブ合同新年会収支報告               報告者：諸星常親睦活動委員長   

  ➡添付資料の通りとなります。ほぼ予定通り。 ⇒＜承認＞                    

                                                 

２．スカウト会助成金支出完了の報告               報告者：鈴木幹事         

  ➡例年通り１万円を青少年奉仕委員会より支出。                         

                                                  

３．秦野市観光協会への入会完了報告               報告者：鈴木幹事         

  ➡12月の理事会で秦野３ＲＣと足並みを揃えるということになったので、今回入会することになった。 

   年会費 5,000円、社会奉仕委員会より支出する。                        

 

【審議事項】 

１．秦野丹沢まつりへの協賛依頼                  報告者：鈴木幹事         

  ➡例年通り、１万円支出（社会奉仕委員会より）⇒＜承認＞                    

                                                 

２．ガバナー月信へのクラブ紹介掲載について            報告者：鈴木幹事        

  ➡ 会長作成済原稿  ⇒＜承認＞  また、桃狩り・小中学校各１校国際教室にＴＶ寄贈・八ッ場ダ  

    ム見学の写真掲載                                      

                                                 

３．親睦ミーティング開催について(2/28例会変更)          報告者：諸星常親睦活動委員長   

  ➡炉辺会議の要領で夜間例会とする。場所：秦野商工会議所、会費は 3,000円／人、帰りのみやなぎ家  

   さんのバスを依頼する。  3/28も親睦ミーティングとする。内容は 2/28の内容を吟味しながら  

   最終決定することとする。  ⇒＜承認＞                           

                                                  

４．4/11 移動例会(クラブ研修会)の変更について           報告者：鈴木幹事        

  ➡会場はやなぎ家本店を依頼する。開催時間が変更になるので、移動例会変更とする。内容については  

  エレクトと相談し詰める。次月に予算化して報告する。  ⇒＜承認＞               

                                                 

５．2019学年度ロータリー米山記念奨学生の世話クラブ依頼の件    報告者：鈴木幹事        



  ➡引き受けるということで連絡する。カウンセラーは古谷スミ子さんに依頼する。 ⇒＜承認＞    

                                                 

 

【その他】＜確認事項及び経過説明＞                             

１．2019年－2020年青少年交換留学生ホストクラブ出席のお願いについて   報告者：鈴木幹事    

  ➡3/2(土)に開催されるので、次年度会長・幹事・青少年奉仕委員長の出席をお願い致します。これは 

   順番に回ってくるもので受けざるを得ません。内容を把握してきて下さい。            

                                                 

２．社会奉仕委員会 古谷委員長より                                

  ➡残りの予算 20万円あるようであれば、ベンチを設置したいと思っています。渋沢駅北口のかなちゃ 

   ん号の乗車場所と下宿のバス停です。年度計画には入っておりませんが、これから話し合いを重ね  

   ていきますのでご承知願います。 ⇒＜まず計画書の作成をする＞                

 

 

 

 

 

 

 ※ 次回理事会開催予定  ２０１９年３月７日（木）１３：３０～ 秦野商工会議所 ３０３室    

 

 

 


